

## Tanggung Jawab Sosial Perusahaan 2014

PT Adi Sarana Armada Tbk

### Sosial Kemasyarakatan & Pendidikan

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
1	18 Januari 2014	Selangkah Berbagi Bersama Langkah ASSA (Anniversary ASSA) - Makassar	Dalam suasana HUT ASSA, ASSA Makassar melakukan aktivitas pengumpulan dana dan pakaian bekas yang masih layak pakai dari seluruh karyawan ASSA Makassar untuk disumbangkan ke korban banjir bandang di Manado. Bantuan dana juga diberikan kepada karyawan ASSA & DMS yang menjadi korban banjir tersebut. Dalam acara tersebut terkumpul beberapa kardus pakaian bekas layak pakai serta sejumlah uang santunan.
2	24 Januari 2014	ASSA Medan Peduli Sinabung	Perwakilan dari ASSA Medan mengunjungi langsung para korban bencana Sinabung di pengungsian dan memberikan sumbangan yang sudah dikumpulkan dari semua karyawan ASSA Medan, dengan niat untuk meringankan beban mereka yang tertimpa bencana.
3	27 April 2014	Berbagi Keceriaan bersama Anak-anak Panti Asuhan Al Mubarokah	ASSA Rent bekerjasama dengan sebuah komunitas independen bernama Little Brother Little Sister (LBLS), berinisiatif untuk mengajak anak-anak di Panti Asuhan Al Mubarokah berkunjung ke Museum Layang-layang Indonesia di bilangan Pondok Labu. Kunjungan bersama ASSA Rent ini adalah kunjungan edukatif agar mereka dapat merasakan pengalaman berkreasi di luar lingkungan sehari-hari, juga pengetahuan tentang sejarah dan perkembangan layang-layang dunia, yang ternyata berasal dari Indonesia.
4	26 Mei 2014	Kunjungan ke Panti Werdha Kasih Karunia	Kunjungan berbagi keceriaan dan penyerahan sembako beserta bahan makanan lainnya untuk penghuni panti werdha Kasih Karunia.
5	20 Juni 2014	Donasi gala dinner YCAB & Multistrada - Angels of Change	Memberikan donasi kepada YCAB Foundation dalam kampanye Angel of Change yang bertujuan untuk menginspirasi setiap individu dan perusahaan di Indonesia untuk berinvestasi dalam pendidikan anak-anak putus sekolah dan prasejahtera di Indonesia untuk meraih masa depan yang lebih baik.

6	23 Juni 2014	ASSA Peduli Pendidikan	Memberikan bantuan berupa sumbangan buku-buku pelajaran dan seragam kepada Sekolah Cerdas di area Pekanbaru yang merupakan kategori sekolah miskin dan murid-muridnya berasal dari anak-anak yang putus sekolah, serta tidak mempunyai biaya untuk sekolah.
7	3 Juli 2014	Indahnya Berbagi dalam Bulan Ramadhan	Menyambut bulan ramadhan ASSA Rent Jakarta berbagi rejeki dan berkah kepada anak yatim dan mesjid di sekitar area kantor ASSA.
8	8 Juli 2014	Ramadhan Berbagi Kebahagiaan dengan Anak Yatim Piatu	Memaknai bulan Ramadhan sebagai bulan yang suci dengan berpuasa sekaligus berbagi keceriaan dan kebahagiaan kepada anak-anak yatim piatu dan panti asuhan, ASSA Bali melaksanakan buka bersama Ramadhan 1435 H dengan anak yatim dan panti asuhan pada Selasa, 08 Juli 2014 di Kantor ASSA Bali pada pukul 17.00 wita sampai selesai.
9	17 Juli 2014	Santunan Anak Yatim dan Berbuka Puasa Bersama ASSA Medan	Acara buka puasa bersama keluarga besar ASSA Medan dan anak-anak yatim dari Panti Asuhan Muhammadiyah. Buka puasa bersama yang dikemas dengan kesederhanaan dihadiri oleh segenap keluarga besar ASSA Rent, ASSA Logistics, dan DMS Medan untuk berbagi rezeki bersama anak-anak Panti Asuhan.
10	17 Juli 2014	Keindahan Silaturahmi dan Berbagi di Bulan Suci Ramadhan	ASSA Makassar menggelar acara buka puasa bersama dengan anak-anak dari panti asuhan Rahmah Azizah di wahana bermain Trans Studio Makassar. Tidak hanya diundang untuk untuk berbuka bersama, anak-anak tersebut juga diberi kesempatan menikmati beragam wahana di Trans Studio sejak siang hingga menjelang berbuka.
11	18 Juli 2014	Ramadhan Penuh Berkah ASSA Surabaya	Bertempat di lobby ASSA Rent Surabaya menjadi tempat dilangsungkannya acara buka puasa bersama adik – adik dari panti asuhan Adinda.
12	19 Juli 2014	Kami Peduli Sesama	Kegiatan membagikan sembako ke rumah rumah warga dengan tingkat ekonomi marjinal di sekitar kantor ASSA Rent Medan.

## Lingkungan Hidup

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
----	---------	---------------	------------

1	23 April 2014	ASSA Care of Nature	Bekerjasama dengan Dinas Pertamanan dan Kebersihan kota Banjarmasin serta customer ASSA yakni BNI 46, ASSA Banjarmasin melakukan pembuatan taman di area taman kota Banjarmasin, menebar 10.000 benih ikan nila di Sungai Barito dan menghijaukan median jalan raya di lokasi depan kantor baru ASSA Rent Jl. A. Yani km 16.7
2	26 April 2014	Senyum ASSA untuk Bandung	Melalui program Bakti Sosial “Senyum ASSA untuk Bandung” pada Sabtu, 26 April 2014 lalu. ASSA Rent Bandung berupaya untuk melestarikan lingkungan secara langsung sekaligus melakukan sosialisasi program sadar lingkungan. Kegiatan antara lain membersihkan taman kota dan gerak jalan di area Buah Batu.
3	25 Juni 2014	1000 pohon untuk hilir sungai Lingga	Kegiatan Corporate Social Responsibility “1000 pohon untuk hilir sungai Lingga Di Kabupaten Karo, Sumatera Utara”. Penanaman 1000 pohon ini merupakan langkah awal untuk mencegah terjadinya abrasi yang mengakibatkan longsor.
4	16 Agustus 2014	Beach Clean up with ASSA	Kegiatan membersihkan area Pantai Kuta dan pembagian kaos untuk petugas kebersihan pantai bersama ASSA Rent Bali dan komponen masyarakat.

## Ketenagakerjaan, Kesehatan, dan Keselamatan Kerja

No	Tanggal	Nama Kegiatan	Penjelasan
1	19 Juni 2014	Training Dasar Investasi Saham	Bekerjasama dengan Bursa Efek Indonesia, ASSA Rent mengadakan sharing edukatif pengenalan dasar-dasar investasi. Seperti kita ketahui salah satu cara investasi adalah dengan investasi saham, oleh sebab itu sharing ini ditujukan untuk meningkatkan awareness karyawan terhadap investasi terutama Saham